



---

## PRESSEMITTEILUNG

> Rohrbruch im Versorgungsgebiet Lübtheen und Brahlstorf <

Am Donnerstag, dem 23.09.2021, kam es um 17:15 Uhr zu einem Rohrbruch im Versorgungsgebiet Lübtheen und Brahlstorf, nachdem hier am Vortag die Hauptversorgungsleitung bei Breitbandausbauarbeiten beschädigt wurde (die SVZ berichtete). Als der Schaden am Abend des 23.09.2021 lokalisiert wurde, musste die Trinkwasserversorgung für 1964 Haushalte in den Ortschaften Lübtheen, Brahlstorf, Brömsenberg, Düssin, Garlitz, Jesow, Jessenitz, Jessenitz-Werk, Langenheide, Melkof, Pritzier, Probst Jesar, Quassel, Schwechow, Trebs, Volzrade, Goldenitz und Warlitz eingestellt werden. Ab 20:30 Uhr konnten durch Schieberarbeiten nach und nach die betroffenen Haushalte wieder mit Trinkwasser versorgt werden. Die Reparatur der Hauptversorgungsleitung konnte um 24 Uhr beendet werden. Danach erfolgte die Spülung des reparierten Leitungsstrangs. Wir bedanken uns bei unseren Kunden für das Verständnis und weisen darauf hin, dass möglicherweise anschließend auftretende Trübungen oder Lufteinschlüsse vorübergehend und nicht gesundheitsschädlich sind.